

700 Jahre Eidgenossenschaft : Aufruf an alle Auslandswalliser

Autor(en): **Carron, Christophe**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bulletin / Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1989)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-939122>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Aufruf schweizerischer Frauenorganisationen

1991 die Schweiz besuchen

Im Jubiläumsjahr 1991 einige Tage bei einer Familie in der Schweiz verbringen: Diese originelle Idee soll für möglichst viele Mitbürgerinnen und Mitbürger im Ausland Wirklichkeit werden. Ein entsprechendes Projekt verschiedener Frauenorganisationen mit zusammen gegen eine Million Mitglieder läuft demnächst an.

Im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten 700 Jahre Eidgenossenschaft und der damit zusammenhängenden «Aktion Begegnung 91» wollen die Frauenverbände möglichst vielen Schweizerinnen und Schweizern im Ausland zu einem Aufenthalt in der Schweiz verhelfen und ihnen damit auch die Teilnahme am Geburtstag unseres Landes ermöglichen. Ein weiterer Zweck ist die Vertiefung der persönlichen Beziehungen zwischen Ausland- und Inlandschweizerinnen und -schweizern.

1990 wird ein spezielles Sekretariat die Anmeldungen der Auslandschweizer entgegenneh-

men, zu welchem genauen Zeitpunkt sie 1991 die Schweiz besuchen, in welcher Region sie wohnen und mit wievielen Personen sie kommen möchten. Wenn ein den Anforderungen entsprechendes Angebot in der Schweiz besteht, werden sie eine Bestätigung erhalten. Der Aufenthalt (ohne Reise!) ist voraussichtlich kostenlos. **Beachten Sie bitte den Anmeldetalon in einer der nächsten Ausgaben der «Schweizer Revue.»**

Diese Aktion wird von folgenden Organisationen getragen: Bund Schweizerischer Frauenorganisationen, Schweizerischer Gemeinnütziger Frauenverein, Schweizerischer Katho-

lischer Frauenbund, Evangelischer Frauenbund der Schweiz, Schweizerischer Verband für Frauenrechte, Schweizerischer Landfrauenverband.

700 Jahre Eidgenossenschaft

Aufruf an alle Auslandswalliser

Im Kanton Wallis ist ein grosses Projekt in Vorbereitung, das von zahlreichen Persönlichkeiten und dem Kanton selbst unterstützt wird. Es bezweckt, den Kontakt zwischen den Auswanderern und den Inlandwallisern wiederherzustellen, die Auslandswalliser und deren Nachfahren 1991 ins Wallis einzuladen sowie die geknüpften freundschaftlichen Bande auch nach dem Jubiläumsjahr weiterzuführen.

Diese grossen Festlichkeiten finden selbstverständlich am Bundesfeiertag 1991 sowie vor- und nachher statt. Alle ausgewanderten Walliserinnen und Walliser in der Schweiz und in der ganzen Welt werden vom Kanton Wallis und von ihrer Heimatgemeinde herzlich eingeladen, während zehn Tagen ihre alte Heimat näher kennenzulernen und an den Festlichkeiten teilzunehmen.

Dieser Aufruf richtet sich an alle Walliserinnen und Walliser, welche vor kürzerer oder längerer Zeit ausgewandert sind, sowie an deren Nachfahren, welche an diesen Festlichkeiten teilnehmen möchten.

Interessentinnen und Interessenten erhalten sämtliche Auskünfte beim Präsidenten der Kommission für die Auslandswalliser, *Christophe Carron, Ruelle du Mazot Blanc, CH-1926 Fully.*



Getreidespeicher im Val d'Anniviers. (Foto: SVZ)

Metallbau
Gubser AG
Schlosserei Aluminiumbau
Kunststoff-Fenster

Schaanerstr. 31, 9490 Vaduz, Telefon 222 01

Geländer und Gitter
Haustüren und Tore
Fenster für Renovation
und Neubauten
Wintergartenverglasungen
und Windfanganlagen
Servicemonteur mit
fahrender Werkstatt
(für kleine Reparaturen)

SCHÜCO TÜREN

SCHÜCO FENSTER

waro

Haag

Öffnungszeiten: Mo-Do 09.00-19.00 Fr 09.00-21.00 Sa 08.00-17.00

das
bessere
Angebot